

# ANALISIS PROFITABILITAS PENDAPATAN PADA PERUSAHAANPIA AE JAYA KOTA BATU

*by* LIBERTHA SAGA OLI

---

**Submission date:** 30-Aug-2021 07:35PM (UTC-0700)

**Submission ID:** 1607907385

**File name:** profitabilitaspendapatanpadaperusahaanpiaaejaya\_-\_Asni\_Maing.docx (42.31K)

**Word count:** 1407

**Character count:** 9255

**ANALISIS PROFITABILITAS PENDAPATAN PADA PERUSAHAANPIA**

**AE JAYA KOTA BATU**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan**

**Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi**



**Oleh:**

**LIBERTHA SAGA OLI**

**2016110108**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**MALANG**

**2021**

## **RINGKASAN**

Dalam perusahaan maupun di bidang industri harus mempunyai skill agar bisa bertahan dengan keadaan apapun berupa persaingan yang ketat. Untuk bertahan dalam menjalankan usaha yakni bisa dilihat melalui laba yang diperoleh dari hasil penjualan, pendapatan yang bisa kita peroleh yakni dikurangi dengan semua beban ataupun pengeluaran yang menjadi salah satu biaya pengiklanan produk yang akan kita pasarkan kepada konsumen. Agar biaya tidak terlalu besar maka putusan harus jeli dalam menghitung secara detail biaya apa yang dikeluarkan maka akan mempermudah untuk mengawasi apapun pengeluarannya agar bisa mengecil beban (Eddy, 2016)

Hasil penelitian membuktikan bahwa analisis rasio keuangan dinilai baik. Pencapaian laba selama 3 tahun terakhir relatif stabil dan pendapatan pada Pia Ae Jaya dikatakan baik dan faktor yang mempengaruhi pendapatan menggunakan alat ukur berupa analisis *leverage* yaitu kemampuan Pia Ae Jaya dalam memenuhi kewajibannya sudah dinyatakan baik pada analisis ini terlihat bahwa Pia Ae Jaya mampu memenuhi kewajiban keuangannya apabila perusahaan tersebut dilikuidasikan, baik kewajiban jangka pendek maupun jangka panjang.

**Kata Kunci :** Profitabilitas, Pendapatan, keuangan

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1. Latar Belakang**

di zaman yang semakin canggih tidak terlepas dari dunia usaha dan perdagangan semakin berkembang dan semakin banyak pesaing yang harus ditaklukkan. Semakin maju suatu usaha akan menjadi dikawatirkan karena banyak usaha-usaha baru dengan berbagai produk keluaran terupdate yang bisa menyingkirkan usaha sebelumnya. maka dari permasalahan inilah yang membuat banyak perusahaan memutar otak agar bisa bersaing dengan berbagai macam perusahaan agar tidak tersingkirkan manajemen memiliki strategis yang ampuh, supaya bisa terjun ke dunia pasar. Maju atau tidaknya sebuah perusahaan harus mampu untuk melihat kebutuhan ataupun permintaan konsumen dengan harga yang tidak memberatkan pihak pembeli tetapi menguntungkan bagi produsen.

tujuan dari perusahaan tidak lain yakni menginginkan pendapatan yang besar dan bisa bertahan dalam dunia pasaran, merencanakan suatu tujuan agar bisa tercapai di masa yang akan datang adalah bagian terpenting untuk mengalahkan pesaing kita, yang biasa digunakan yakni harga produk yang bisa dijangkau oleh konsumen, tempat menjual produk, pengiklanan agar produk tersebut diketahui oleh banyak orang, proses pembuatan produk, orang yang akan membeli produk tersebut semua ini bisa disebut bauran pemasaran.

Perusahaan dapat melihat hasil berupa pendapatan bersumber dari melonjaknya angka penjualan. strategi yang utama juga secara merata terpadu dan bisa menyatu khususnya di bidang pemasaran, yang dapat memberikan petunjuk agar bisa tercapai suatu perencanaan dalam pemasaran di sebuah perusahaan (Dirgantoro 2014:5)

Dalam perusahaan maupun di bidang industri harus mempunyai skill agar bisa bertahan dengan keadaan apapun berupa persaingan yang ketat. untuk bertahan dalam menjalankan usaha yakni bisa dilihat melalui laba yang diperoleh dari hasil penjualan. pendapatan yang bisa kita peroleh yakni dikurangi dengan semua beban ataupun pengeluaran yang menjadi salah satu biaya pengiklanan produk yang akan kita pasarkan kepada konsumen. agar biaya tidak terlalu besar maka perusahaan harus jeli dalam menghitung secara detail biaya apa yang yang dikeluarkan maka akan mempermudah untuk mengawasi apapun pengeluarannya agar bisa mengecil beban.(Eddy,2016)

di Indonesia sangat beragam jenis usaha yang dijalankan oleh banyak orang yakni ada yang menjalankan usaha dibidang jasa, perdagangan maupun manufaktur. tidak hanya melihat pada perusahaan yang berskala besar tetapi paling penting menerapkan untuk menghitung harga pokok juga dilakukan untuk perusahaan yang berskala kecil karena sangat penting apabila menggunakan laporan keuangan maka sangat membantu untuk mempermudah siapapun yang menggunakan atau sebagai penginformasi dari laporan keuangan tersebut. maka dari hal inilah yang membuat perusahaan bisa maju maupun berkembang dengan pesat.(Munandar, 2015)

di bidang perindustrian sangat membantu perkembangan perekonomian yang ada di Indonesia, yang paling terlihat yakni usaha kecil dan usaha menengah yang menjadi peran penting untuk menyelamatkan banyaknya pengangguran dan menyediakan lapangan pekerjaan karena semua ini merupakan tahap jangka panjang. semakin banyaknya usaha kecil ataupun menengah ini merupakan hal baik dalam bidang perekonomian masyarakat. semua ini tidak terlepas dari peraturan yang dibuat oleh pemerintah agar bisa mempermudah pengusaha dalam mengembangkan industrinya baik kecil maupun menengah. tidak hanya sebatas membicarakan melainkan pihak pemerintah memberi bantuan secara nyata kepada masyarakat untuk mengembangkan usaha kecil walaupun salah satunya yakni program nasional pemberdayaan masyarakat (PNPM). langkah ini dilakukan oleh pihak pemerintah karena untuk menjaga kelangsungan hidup usaha kecil maupun menengah sangat penting karena kemajuan perekonomian didukung dari usaha kecil maupun menengah.(Triyanto, 2018)

Sekarang ini industri yang paling berkembang yakni di bidang usaha kuliner. khususnya cemilan ataupun makanan ringan maka dalam penelitian ini peneliti melakukan kajian pada kue pia. kue pia adalah salah satu jenis makanan ringan yang diminati oleh banyak orang mulai dari anak kecil sampai orang dewasa. karena adanya perkembangan dan permintaan konsumen maka kue pia sampai sekarang ini memiliki berbagai macam rasa dan varian.

Kue Pia Ae Jaya merupakan salah satu diantara sekian banyak perusahaan yang bergerak dalam bidang produksi dan penjualan berlokasi di Jalan Samadi gang 5, Nomor 10 Junrejo. Kota Batu,Provinsi Jawa Timur.

Perusahaan kue pia sampai sekarang ini sangat berkembang pesat bahkan jenis sangat bervariasi beragam hal ini karena <sup>15</sup> permintaan konsumen yang semakin meningkat hal tersebut terjadi karena kue pia memiliki rasa yang sangat berbeda dengan usaha lain khususnya sejenis. proses pemasaran kue pia tidak hanya dilakukan kepada konsumen saja ataupun penjualan langsung melainkan perusahaan bekerjasama dengan pihak minimarket warung-warung kecil yang berada di kota Malang, Surabaya maupun Bali dengan hal ini meningkat lah hasil penjualan maka pihak perusahaan selalu memperbaiki dan memperbarui produk-produk dengan jenis berbagai macam varian ada kacang hijau, coklat, keju dan sebagainya . berkembangnya usaha ini tetapi masih memiliki permasalahan yakni tidak menghitung harga pokok produksi maka perusahaan tidak mengetahui laba yang sebenarnya didapatkan atau diperoleh.

Strategi pada perusahaan ini yakni benar-benar memahami permintaan konsumen maka bisa mendapatkan hasil yang besar. Lingkup pemasaran kue pia adalah bisa melayani atau memenuhi permintaan pembeli terhadap produk yang dibuat dengan kualitas dan mutu yang terjamin maka bisa menarik konsumen untuk selalu membeli kue Piah dan tidak pernah merasa bosan.

Profitabilitas adalah salah satu sumber yang menunjukkan kinerja keuangan mampu mendapatkan sesuai dengan apa yang direncanakan bisa dilihat melalui laporan keuangan apakah pendapatan dari hasil penjualan produk besar atau kecil. besar kecilnya pendapatan akan menjadi penilaian pada operasional dalam perusahaan tersebut. pendapatan akan menunjukkan perusahaan tersebut berkembang atau tidak mau pun mampu menaklukan perusahaan lain ataupun bisa

menarik konsumen atau tidak. Profitabilitas dapat diukur dengan return on asset (ROA), return on equity (ROE), net profit margin (NPM) dan gross profit margin (GPM). (Kasmir, 2015 hal. 199)

perusahaan harus bisa menganalisis laporan keuangan tidak Lin yaitu dengan cara dan sejauh mana perusahaan tersebut berjalan, karena dengan adanya laporan keuangan bisa menjadi petunjuk berkembangnya perusahaan tersebut dan menjadi evaluasi ke depan apakah hasil penjualan setiap periode meningkat atau menurun. Cara menganalisis laporan keuangan dengan melihat rasio bagian keuangan setiap tahunnya selain itu juga pihak manajemen bisa mengambil suatu keputusan tulisan tersebut bisa berkembang dan dapat memenuhi semua permintaan konsumen.

Menurut Munawir (2012:64) melalui rasio bisa memperlihatkan antara jumlah yang satu dengan jumlah yang lain dan keuntungan dari menggunakan alat untuk menganalisis bisa memperjelaskan berupa gambaran suatu perusahaan baik atau buruk berkembang ataupun tidak.

Menurut Rahardjo (2007:104) rasio keuangan dalam sebuah perusahaan bisa dibagi menjadi berbagai macam kelompok yaitu: keuangan perusahaan diklasifikasikan menjadi lima kelompok, yaitu: Rasio Likuiditas (*Liquidity Ratio*), Rasio Solvabilitas (*Leverage* atau *Solvency Ratio*), Rasio Aktivitas (*Activity Ratio*), Rasio Profitabilitas dan Rentabilitas (*Profitability Ratio*) dan Rasio Investasi (*Investment Ratio*), sedangkan menurut Martono dan Agus (2010:53) menjelaskan ada empat jenis rasio yang bisa digunakan untuk mengetahui kinerja keuangan



dalam sebuah perusahaan yakni sebagai berikut: rasio likuiditas, rasio leverage, rasio aktivitas dan rasio profitabilitas (rentabilitas).

untuk melakukan analisis dari semua rasio yang ada tidak harus menggunakan seluruhnya melainkan dalam penelitian ini menggunakan rasio profitabilitas.

Dari permasalahan yang sudah dipaparkan, maka peneliti tertarik untuk melakukan kajian dengan judul “Analisis Profitabilitas Pendapatan Pada Perusahaan Pia Ae Jaya Kota Malang”

## 1.2. Rumusan Masalah

1. Bagaimana profitabilitas pendapatan pada PIA AE JAYA pada tahun 2017-2019 ?
2. Apa saja faktor-faktor yang mengukur profitabilitas pendapatan pada Pia Ae Jaya tahun 2017-2019 ?

## 1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui profitabilitas pendapatan pada PIA AE JAYA pada tahun 2017-2019.
2. Untuk mengetahui faktor-faktor yang mengukur profitabilitas pendapatan pada Pia Ae Jaya tahun 2017-2019.

6

## 1.4 Manfaat Penelitian

### 1. Bagi peneliti

Dapat menambah ilmu pengetahuan untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari serta digunakan sebagai bahan referensi sehingga dapat berguna dengan baik.

### 2. Bagi Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang

Peneliti ini bermanfaat sebagai tambahan literatur ke perpustakaan Unitri di Kelurahan Tlogomas Kota Malang

### 3. Bagi UMKM

Peneliti ini bisa dijadikan sebagai bahan masukan agar para pengusaha dapat meningkatkan pendapatan, khususnya pada UMKM di Kelurahan Tlogomas Kota Malang.

### 4. Bagi pihak lain

Dapat memberikan kontribusi dan informasi untuk perkembangan ilmu pengetahuan masyarakat pada umumnya.

# ANALISIS PROFITABILITAS PENDAPATAN PADA PERUSAHAANPIA AE JAYA KOTA BATU

## ORIGINALITY REPORT

16%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	2%
2	Submitted to Jackson Township School District Student Paper	2%
3	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	2%
4	Submitted to Atma Jaya Catholic University of Indonesia Student Paper	1%
5	<a href="http://ichsanpratikno.wordpress.com">ichsanpratikno.wordpress.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://eprints.umm.ac.id">eprints.umm.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://qdoc.tips">qdoc.tips</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://ejournal.unkhair.ac.id">ejournal.unkhair.ac.id</a> Internet Source	1%

[flash-festival.info](http://flash-festival.info)

9	Internet Source	1 %
10	<a href="http://repositori.umsu.ac.id">repositori.umsu.ac.id</a> Internet Source	1 %
11	<a href="http://repository.uin-suska.ac.id">repository.uin-suska.ac.id</a> Internet Source	1 %
12	<a href="http://eprints.unpam.ac.id">eprints.unpam.ac.id</a> Internet Source	1 %
13	<a href="http://library.binus.ac.id">library.binus.ac.id</a> Internet Source	1 %
14	<a href="http://repository.unmuhjember.ac.id">repository.unmuhjember.ac.id</a> Internet Source	1 %
15	<a href="http://repository.unpar.ac.id">repository.unpar.ac.id</a> Internet Source	1 %
16	<a href="http://repository.unhas.ac.id">repository.unhas.ac.id</a> Internet Source	1 %
17	<a href="http://lovelymissa.wordpress.com">lovelymissa.wordpress.com</a> Internet Source	<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

# ANALISIS PROFITABILITAS PENDAPATAN PADA PERUSAHAANPIA AE JAYA KOTA BATU

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---

PAGE 8

---

PAGE 9

---